



Ángel Peralvo, Antonio Labrador, Javier Iglesias, David Mingo, Eloy Ruiz y Juan Carlos Zaballos. EÑE

# 114 participantes en la II Feria de Empresas Vacantes en **Santa Marta**

● En la primera edición **91 negocios** lograron un relevo para seguir funcionando

● Entre los presentes hubo bares, hoteles, carnicerías e incluso estancos

● La iniciativa de la **Diputación** genera oportunidades en el mundo rural

EÑE

*Santa Marta de Tormes*—Generar oportunidades en el mundo rural y mantener abiertos negocios rentables son dos de los puntos de apoyo de la Feria de Empresas Vacantes promovida por la Diputación y en la que este año han participado un total de 114 negocios de toda la provincia.

De la gran acogida de esta iniciativa da buena cuenta el balance de la edición de estreno, que logró la continuidad y el relevo para un total de 91 negocios que participaron en la propuesta.

Como anfitrión de esta feria, que este año se desarrolló en la Escuela de Hostelería de Santa Marta de Tormes, su alcalde, David Mingo, reseñó, “los cinco negocios locales que el pasado años lograron un relevo generacional en la feria de 2024. Supone que se mantiene la actividad, se apuesta por un oportunidad de vida para las familias que se han hecho cargo de ellos y además también se promueve el empleo”.

Por su parte, el presidente de la Diputación, Javier Iglesias, recalzó, “la idea de la feria es sencilla, pero nos ha entusiasmado y ha cuajado,

porque genera valor y oportunidades en el medio rural, en municipios pequeños que creemos que tienen futuro y son espacios de oportunidades”.

En la cita participaron algunos representantes de negocios en los que se ha producido ya el relevo tras la participación en 2024 en esta feria, como por ejemplo, un taller de autocaravanas de Doñinos y un vivero de plantas en la localidad de Monterrubio de Armuña. En la cita de este año hubo desde negocios de hostelería, hasta carnicerías, panaderías e incluso estancos.



La edil Soledad García, del área de Acción Social. EÑE

## 15.000 € en ayudas para los campamentos urbanos en **Villamayor**

● Se podrá beneficiar de esta medida las familias con niños de **3 a 16 años**

*Villamayor de Armuña*—El área de Acción de Social del Consistorio de Villamayor ha puesto en marcha la cuarta edición de las ayudas para los Campamentos Urbanos de Verano que está dotada con 15.000 euros. En la edición de este año tienen, como fin último, ayudar a las familias que tienen hijos en edad escolar, para conciliar la vida familiar y laboral durante las vacaciones de verano, “algo que puede ser todo un reto”, matizó la edil Soledad García, “con estas ayudas se favorece la autonomía y adaptación de las familias a las ofertas de campamentos que se celebran en la provincia de Salamanca”.

Así, se podrán beneficiar de las ayudas progenitores o tutores legales de los menores nacidos a partir del año 2009 (inclusive), que estén empadronados en el municipio de Villamayor en el momento de formalizar la solicitud con una antelación mínima de al menos tres meses, o los

menores estén escolarizados en alguno de los centros del municipio, y matriculados en los campamentos urbanos celebrados en la provincia de Salamanca durante el periodo comprendido entre el 24 de junio al 5 de septiembre de 2025, ambos inclusive.

Las ayudas dirigidas a abonar los gastos derivados de la inscripción y disfrute de servicios de campamentos urbanos de verano organizados por asociaciones, empresas, centros educativos e infantiles, tanto públicos como privados, en la provincia de Salamanca, durante los días laborales del periodo vacacional y en el caso de niños en edad escolar, entre 3 y 16 años, ambos inclusive.

La cuantía de la ayuda será, con carácter general, del 35% del coste del campamento con un límite máximo de 60€ para cada campamento o actividad de carácter mensual, de 30 € para cada campamento o actividad de carácter quincenal y de 15€ para cada campamento o actividad de carácter semanal.

El límite máximo de la cuantía en todo caso será de 60€ por niño y mes. EÑE

## Pérgolas de estreno, en forma de flor, en los parques de **Villamayor de Armuña**

● El sistema de sombra se ha instalado en el **recinto de juegos** de Piedra Dorada y el denominado Tonucci

*Villamayor de Armuña*—El área de Urbanismo de la localidad armuñesa, continúa renovando y mejorando los parques infantiles del municipio centrándose, en este momento, en el inicio de la colocación de

elementos decorativos que den sombra a las zonas de juego de los más pequeños de manera que estén protegidos durante más tiempo.

Para ello, ha comenzado con la colocación de tres pérgolas en forma de flores de colores y realizadas en material de polietileno, de alta densidad, con protección UV, para que las zonas de los juegos de los más pequeños puedan estar protegidas del sol, durante las horas de mayor calor.



El edil Víctor Zato, en uno de los parques con los nuevos parasoles. EÑE

Estas tres primeras pérgolas se han colocado en los parques de Tonucci, que ya cuenta con dos de ellas, y otra en Piedra Dorada. Los responsables municipales han señalado que se irá aumentando las pérgolas a lo largo del cercano periodo estival.

La inversión de la adquisición ha ascendido más de 16.000 euros, realizándose la colocación de las pérgolas con personal propio. Por otra parte, en cuanto a la instalación de juegos infantiles, el Consistorio de Villamayor de Armuña está preparando los pliegos para la licitación de la renovación del parque público ubicado al lado del CEIP Ciudad de los Niños, así como la renovación del suelo y areneros de otras zonas de uso similar por parte de los más pequeños del municipio. EÑE